

2018年12月1日
現勢2,856名
前月比-6名
2826名(1/1付)



発行所
東京土建一般労働組合
小平東村山支部
小平市仲町381番地
電話 042-342-2846
FAX 042-342-2848
発行人 川口 直明

分会・世代の垣根を越えた大交流



一秋の肉まつりを開催

11月18日(日)に西武園ゆうえんちのジンギマツリを開催し、全体175名が参加しました。直前まで雨予報でしたが、当日は時より太陽も顔を覗かせるなど天候にも恵まれ、多くの組合員・家族で盛り上りました。

満員御礼!

老若男女問わず大集合!

組合員参加型
企画で一体感

「分会対抗○×チャレンジ」では、指名された仲間が様々なことに挑戦し、その成功・失敗を各分会から選抜された組合員が解答。不正解だと脱落となり、正解し続け最後まで残った分会が優勝というルール。

まず、三輪常任と北岡書記が1分間でクラッカー5枚完食に挑戦。水分摂取が禁止のため、クラッカーリに口内の水分が奪われなかなか飲み込めず、2人とも失敗。この時点で解答者は3分の1程度になりました。次は、染矢常任による生卵チャレンジを実施。生卵チャレンジは、2つの卵(生卵とゆで卵)か

「肉まつり」の中では、秋の仲間づくり月間の表彰も行われ、年間又は月間目標分野には、石塚組織部長より目録が贈呈されました。

その後もう一度生卵チャレンジを行い、美園分会和泉さんご家族が解答者として最後まで残り優勝。優勝分会には、仁王立ちで卵を片手に構える染矢さん。この後の結果はご想像通り…

染矢さんは男らしく勢いよく卵をたたきつけましたが、あえなく失敗。期待通り(?)の結果となりました。

男気みせた!
生卵チャレンジ

抽選会の1等は
野火止・北山

優勝は美園分会
大活躍の和泉さん・根本さん
のご家族と高橋副会長

もう一つの目玉「子供会对抗○×チャレンジ」は、1等景品ニンテンドースイッチをなんと2本も用意。幸運をつかんだのは、野火止分会矢澤さんご家族と北山分会大野さんご家族でした。

最後は全員で集合写真を撮影。多くの組合員、そして家族の笑顔が溢れる一日となりました。

ビール21リットルが贈呈されました。内からは、発言は野党と同じ、味方を後ろから鉄砲で撃つようなものだと多数の批判があがった。それ以降石破さんの発言から公正・公平が消えてしまった。▼昨年末の森友・加計学園問題について疑惑がなくなつた訳ではない。首相は、自分は関係ないの一点ばかりで納得できる説明はない。夫人や加計氏への証人喚問を求めて、「国会が決めること」と逃げの一歩。問題が山積している中、森友・加計学園疑惑にばかり時間をかけている訳にはいかないといふ。▼権力一強下では換言は不可能なのか?個人の弱さ、出世欲への打算を考えると換言しないことが有利と判断するのだろう。国民目線からはそんな政治家はいてほしいが、そんな政治家が大半なのは本当に情けない。一日も早く権力に堂々と換言できるようない。政治家の出現を望んでいますが、日本の風土・伝統の中ではやはり無理なのだろうか。(孝)



10月28日(日) 晴
天、東村山発と小平発の
バスに乗車してそれぞれ
出発。途中のパークリング
でトイレ休憩を兼ねての
ながら急いで入場。劇場
分の遅刻に。開演を遅ら
せてくれた劇場に感謝し
ながら急いで入場。

10月28日(日) 晴
待ち合わせ。お昼はお台
場のホテルで中華のコ
ス料理。メイン料理の4
種のソースをつい味見、
「美味しいですね。」の
声に係の方もニッコリ!!

10月28日(日) 晴
は席の段々が急で、全体
がこじんまり、始まるど
う感じ。せり上がった岩
にも感謝です。

バスレクに89名が参加

主婦の会ライオンキング鑑賞旅行



鑑賞後、劇場の前で

小平市技能労者表彰
2018年11月2日
(金)に小平市役所にて小
平市技能労者表彰式が
開催されました。当支部
からは相澤啓一さん(美
園分会)と佐藤弘さんが
選出され、井上委員長も
表彰式へ参加しました。



後方中央が相澤さん
前方左が佐藤さん

11月18日(日)、支部主催のBQ大会が西武園ゆうえんちで開催されました。天候は曇り空で若干寒かったですが、大勢の組合員とその家族が来場しました。早速、飛田副委員長の掛け声で乾杯。今回は食べ放題飲み放題なので皆さん気合を入れているようでした。

しばらくして分会对抗○Xチャレンジが始まりましたが、しばらくして分会解散。今年最後のイベントも無事終了しました。

その後に集合写真を撮り、持ちを切り替え、続いての子ども対象の抽選会では参加した3家族とも景品をGETするというミラクル。子どもたちの笑顔がはじけました。

最後に集合写真を撮り退してしまいました。気運してしまいました。



景品をGETして決めポーズ

柳瀬分会
副分会長 當麻一夫記

参加者の声

11月18日(日)、支部主催のBQ大会が西武園ゆうえんちで開催されました。

柳瀬分会の3人のチャレンジャーは残念ながら敗退してしまいました。気運してしまいました。

東村山市民産業まつり 東村山住宅センターが参加



木工作品はほぼ完売

11月10・11日(土・日)の2日間にわたり東村山市役所駐車場及び天王森公園等で第57回東村山市民産業まつりが開催されました。東村山住宅センター会員が参加し、住宅相談や木工作品の制作販売、丸太ぎり、上棟式を担当しました。上棟式に参加した東村市の渡部市長から「住宅相談は市内業者



市長も参加した菓子撒きは一番の盛況をみせた

へ」と、市民から市役所へ寄せられる相談を実際に行なっており、活動が協力会のPRに繋がる言葉がありました。

今後も継続した協力関係を強化し、諸運動の発展へ結び付けていきます。

青年部活動の新たな船出 -交流会に13名が参加-

11月23日(金)に「海人」久米川支店にて、青年部交流会を開催し全体会員が参加しました。例年は新入部員歓迎会として開催していましたが、今年の秋は青年部拡大行進に取り組めなかつたこともあり、交流会として取り組みました。

現在青年部は部長が不在となっており、活動が停滞しています。開催を計画した当初は参加者が集まるかどうか危惧していましたが、全部員への現状は部長不在。

日常会話の中に、時より真面目な青年部活動の話も盛り込み、部会への参加や子どもまつりにおける木工教室などへの協力を前向きに検討してくれる初参加者などもいました。

今後の活動への協力を約束



これからの東京土建の担い手となるかもしれない参加者たち

事務所年末年始
休業日のお知らせ
12月29日(土)～1月6日(日)※土日休業含む

そんなこんなもあり青年部に加入していかつた参加者も、最終的には全員加入となりました。そして「またみんなで集まりたい」の声から、急遽12月に忘年会を計画。今後も継続した取り組みを確認し合いました。

ここを新たな船出として焦らず急かさず地道な活動を積み重ね、青年部を盛り上げていきます。